



学 校 だ よ り

み ず の わ

石巻市立開北小学校
第12号
平成28年1月14日
TEL 0225(96)5401
FAX 0225(96)5942

協 働 目 標

家庭・地域との連携と協働に努める。

- (1) あいさつを中心とした基本的生活習慣の定着に努めていく。
- (2) 家庭学習を推進し、基礎学力と学習習慣の定着に努めていく。

2016年，申年。新しい年がスタートしました。

本年もよろしくお願いたします。

新年を迎え、気持ちも新たに登校した子どもたちの表情はどの子も明るく、元気をもらった思いがしました。冬休み中は子どもたちが無事故で安全に生活することができ、おかげ様で元気に第3学期を迎えることができました。家庭・地域の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

8日の始業式では新年最初に子どもたちへ校長から、次のような話がありました。

第三学期始業式校長挨拶

皆さん 明けましておめでとうございます。

冬休みが終わり、いよいよ新しい年である平成28年が始まります。

16日間の冬休みを皆さんはどのように過ごしたのでしょうか。「家族と旅行に出掛けた人」「家でゆっくり過ごした人」「お餅をたくさん食べた人」「お年玉をたくさんもらった人」などいろいろだったと思います。後からゆっくりと担任の先生や学級の友達に話してくださいね。

校長先生は、皆さんが、大きなけがや事故もなく、元気に過ごせたことが一番よかったと思います。

さて、冬休みが始まる前に、校長先生から三つのお願いをしましたが、しっかり守ることができたでしょうか。

一つ目は、「えがおで、元気なあいさつを続けましょう」ということでしたね。家族や親戚の人などたくさんの人に、自分から元気にあいさつできましたか。

二つ目は、「よく考え、あきらめずに最後まで頑張りましょう」ということでしたね。休みでも、よく考え、時間を大切に、規則正しい生活に心掛けることができましたか。

三つ目は、「元気に頑張りましょう」ということでしたね。かぜなどひかずに、元気よく生活できましたか。

今年も、「えがおで よく考え 元気な子」の目標に向かって、全校で頑張ってくださいね。

新しい年である平成28年が始まるに当たって、校長先生もいくつかの目標を立てました。皆さんも立てましたか。どんなことでもかまわないので、自分なりの目標をしっかりと立ててくださいね。後3か月余りで平成27年度が終了し、皆さんは進学したり、進級したりします。一つ学年が上がります。特に6年生の皆さんは卒業し、中学校へと進学します。後からになって後悔することのないように、できることを今のうちからしっかり行い、たくさん思い出をつくらせて卒業してください。他の学年の皆さんも、学年が上がると勉強も難しくなります。今のうちからしっかり準備しておいてくださいね。

新しい年を新しい気持ちでしっかり頑張っていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。

これは、子どもたちへのメッセージであるとともに、“目標に向かって本気で取り組み、力強く成長していく子ども”の育成を目指して、教職員が【一途一心】取り組んでいく決意でもあります。教職員も一層努力してまいります。本年もご支援、ご協力をよろしくお願申し上げます。